
关于敦促当事人处理车辆的公告
截至 2017年 6月 7日，本市海曙、江北交警大队依法扣

留超过 30 日尚未接受处理的机动车共计 960 辆（其中海曙
大队636辆，江北大队324辆），非机动车289辆（其中海曙大
队93辆，江北大队196辆），请当事人自本公告发布之日起3
个月内（非机动车 6个月内），持本人有效身份证明、被扣留
车辆的合法证明、应当补办的相关手续到《公安交通管理行
政强制措施凭证》上规定的地点接受处理或认领。逾期仍不
接受处理或认领的，本局将根据《中华人民共和国道路交通
安全法》第一百一十二条、《中华人民共和国道路交通安全
法实施条例》第一百零七条、《公安机关办理行政案件程序
规定》第一百七十一条等相关规定依法予以处理。

扣留机动车的车辆类型、车身颜色、车辆牌号、扣留单
位及扣留时间、地点，请登录 www.nbjj.gov.cn 公告栏目查
询。

特此公告。
宁波市公安局交通警察局

2017年6月10日

限值

《生活饮用水卫

生标准》

（GB5749-2006）

不得检出 不得检出 ≤100 ≤15 ≤1 无 ≤3
无异臭、

异味

出厂水≥0.30

管网水≥0.05

出厂水 未检出 未检出 未检出 <5 0.05 无 无 0.56 0.53

管网水 未检出 未检出 未检出 <5 0.14 无 无 0.55 0.22

检测

结果

（2017年5月）

2017年6月10日
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本报讯 （记者易鹤） 昨天下
午，市委副书记、市长裘东耀会见
了匈牙利外交与对外经济部副国务
秘书帕娜·帕特拉。

匈牙利是中资机构、华商、华
侨华人最集中的中东欧国家之一，
与中国一直保持着密切的经贸和人
文往来。宁波历来重视与匈牙利城
市的交流合作。去年，宁波对匈牙
利进出口额近 2 亿美元。今年前 4
个月，双方贸易总额达 8629 万美
元，同比增长53.3%。

裘东耀对帕娜·帕特拉一行来
甬表示欢迎，并简要介绍了宁波经
济社会发展情况。他说，当前宁波
正在全力加快建设国际港口名城，
努力打造东方文明之都，力争早日
跻身全国大城市第一方队，希望宁
波与匈牙利的城市之间，能够进一
步搭建平台、拓展合作、深化交
流，双方的交流往来能够更加频
繁、更加密切、更富成效，共同开
辟更加广阔和光明的合作前景。

帕娜·帕特拉对宁波的热情接
待表示感谢。她希望今后进一步深
化匈牙利与宁波在经贸、投资、旅
游、人文等领域交流合作，增进两
地人民的交往与友谊，为两地友好
关系迈上新台阶作出积极贡献。

市政府秘书长张良才参加会
见。

本报讯 （记者易鹤） 昨天下
午，市委副书记、市长裘东耀会见
了拉脱维亚经济部国务秘书尤里
斯·斯汀卡。

去年，宁波与拉脱维亚进出口
额超过 1 亿美元，同比增长 14.4%。
今年前 4 个月，双方进出口额达到
3725万美元，同比增长22.9%。

裘东耀对尤里斯·斯汀卡一行
访甬表示欢迎。他说，宁波“书藏
古今、港通天下”，经济发展蓬勃
强劲，城市开放、城乡和美、人文
荟萃。拉脱维亚地理位置优越，风
景十分优美，两地交流合作的空间
潜力巨大。裘东耀表示，宁波高度

重视与拉脱维亚之间的交流合作，
近年来双方在经贸、文化、旅游等
领域的交流合作不断推进，希望今
后进一步拓展贸易、投资等领域的
合作，完善长效交流合作机制，深
化与文茨皮尔斯市的友好关系，进
一步推进两地之间的交流往来。

尤里斯·斯汀卡对宁波市的热
情接待表示感谢。他说，近年来，
拉脱维亚与宁波在经贸等领域合作
已经有了不少成功的范例，取得了
良好的成绩。希望双方进一步深化
合作交流，达成更多合作成果，促
进共同发展。

市政府秘书长张良才参加会
见。

本报讯（记者单玉紫枫） 昨天
下午，市委副书记、市长裘东耀会
见了腾讯集团公司副总裁邱跃鹏。

裘东耀对邱跃鹏一行来甬参
会、考察表示欢迎，并简要介绍了
宁波经济社会发展基本情况。他
说，腾讯集团作为全国领先的互联

网增值服务提供商之一，近年来与
宁波的多家企业合作，为宁波经济
社会发展作出了积极贡献，希望腾
讯集团一如既往支持宁波的建设和
发展，尤其是在智慧城市建设、大
数据发展、智能制造等领域加强合
作，提升合作层次、共享合作成
果。宁波将当好“店小二”，按照

“最多跑一次”的理念和目标，进
一步优化营商环境，为腾讯集团在
宁波投资兴业创造更多机会、搭建
更好平台、提供更优服务。

邱跃鹏感谢宁波长期以来给予
腾讯集团的关心与支持。他说，腾
讯集团十分看好宁波的综合优势、
发展潜力和投资环境，今后将持续
加大对宁波的投资力度，拓展合作
发展空间，利用腾讯集团的核心技
术能力，参与到“政务云”、智慧
城市合作中去，助推宁波加快建设

“名城名都”，实现合作共赢发展。
副市长陈仲朝、市政府秘书长

张良才等参加会见。

裘东耀会见“三会”嘉宾

本报讯 （记者陈飞） 昨日下
午，市人大常委会主任余红艺会
见了保加利亚驻华大使格里戈
尔·普罗扎诺夫等来甬参加第四
届中国－中东欧国家商协会商务
合作大会的嘉宾代表。

第四届中国－中东欧国家商
协会商务合作大会是由宁波市人
民政府主办，中国国际贸易促进
委员会、浙江省贸促会和中国－
中东欧国家商会联合会欧方秘书
处支持，宁波市贸促会、宁波国
际商会承办的重大经贸活动。来
自 42 个国家 150 多个商会及企业
代表和来自全国各省市贸促会及
企业代表近400人参会。

余红艺对来甬出席商务合作
大会的嘉宾表示欢迎。她说，宁
波地处我国改革开放的前沿，与

“一带一路”沿线国家往来密切，
尤其是近年来连续在宁波举办了
中国－中东欧国家投资贸易博览
会，宁波与中东欧国家的经贸和
文化往来更加密切。希望今后能
继续深化友谊，为进一步拓展多
方面交流合作打下良好基础。

格里戈尔·普罗扎诺夫代表
与会嘉宾表示，将积极推进与宁
波的经贸合作和文化交流，实现
互利共赢。

副市长李关定、市人大常委
会秘书长王霞惠等参加会见。

余红艺会见
商务合作大会嘉宾

本报讯 （记者陈飞） 昨日上
午，市十五届人大常委会召开第四
次主任会议，听取关于我市先进制
造业发展情况、2016 年我市节能
降耗工作情况和四明山区域生态修
复情况汇报，研究确定今年市人大
常委会主任、副主任重点督办代表
建议和主任会议成员重点调研课
题。市人大常委会主任余红艺主持
会议并讲话，副主任翁鲁敏、王建
康、胡谟敦、王建社和秘书长王霞
惠出席会议。

会议指出，推进先进制造业发
展，是促进我市经济结构调整、产
业转型升级的重要内容，是我市创
建“中国制造 2025”试点示范城
市的重要抓手，也是贯彻“六化协
同”战略、加快建设“名城名都”
的重大举措。要坚定实施创新驱动
发展战略，着力提升制造业创新能
力，切实加强要素服务保障，加快
构建创新活力足、质量效益好、市
场竞争力强的先进制造业体系。

会议要求，节能降耗工作要以
持续提升制造业资源能源利用效率
和清洁生产水平为目标，以技术创

新为支撑，充分发挥政府主导、企
业主体作用，进一步加大政策扶持
和节能监管力度，逐步建立绿色发
展长效机制，切实降低能源消费强
度、合理控制能源消费总量，确保
完成年度节能目标，为全市经济社
会发展和生态文明建设作出积极贡
献。

会议强调，四明山区域作为我
市最重要的生态功能区和饮用水水

源地，生态地位极其重要，是市人
大常委会长期关注的一个重点生态
保护区域。深入做好四明山区域生
态修复工作，一要加强法制宣传，
加大执法力度，坚决禁止四明山区
域毁林开垦，引导山区群众正确处
理好保护与发展、当前和长远、个
体与整体的关系，认识到生态修复
是大家的共同任务，激发群众自觉
参与生态修复的热情；二要加强生

态管理研究，加大生态修复力度，
广泛倾听基层群众和专家的意见建
议，集思广益、拓宽思路、精准施
策，增强山区农民的获得感；三要
加强统筹协调，加大生态补偿、下
山移民、社会保障等政策支持力
度，为深入推进新一轮生态修复提
供顶层设计和制度保障，走出一条
符合四明山区实际的可持续发展好
路子。

市十五届人大常委会召开第四次主任会议
余红艺主持会议并讲话

本报讯 （记者殷聪） 昨日下
午，市委常委、常务副市长宋越
舜会见了阿克苏地区地委委员、
行署副专员唐世春。

宋 越 舜 说 ， 阿 克 苏 地 区 在
“一带一路”建设中的区位优势明
显，同时拥有丰富的油、气、煤
等资源优势，具有承接沿海地区
产业战略转移的巨大空间。宁波
是古代海上丝绸之路的始发港之
一，是记载古丝绸之路的“活化
石”，两地合作大有可为。希望双
方深化合作，把宁波的人才、技
术、信息、资金、市场等优势与
新疆的能源、旅游、劳动力、土
地空间等优势结合起来，在更大
范围、更宽领域、更深层次上拓
展产业援疆，带动民生、教育等
援疆工作全方位推进，共同发挥

“一带一路”支点的重要作用。
本报讯 （记者易鹤） 昨天，

副市长陈仲朝会见了印度印孚瑟
斯技术有限公司中国区首席执行
官刘宏。

印孚瑟斯技术有限公司是全
球领先的咨询、技术、IT 业务外
包和下一代服务提供商，总部位
于印度班加罗尔，在 30多个国家
和 70 多 个 城 市 拥 有 分 支 机 构 。
2003 年进入中国市场，业务从上
海拓展到北京、深圳、大连、杭
州等多个城市。

陈 仲 朝 对 刘 宏 一 行 来 甬 参
会、考察表示欢迎，希望与印孚
瑟斯公司一起抢抓“一带一路”
建设机遇，通过合作打造行业样
板示范工程，为宁波企业转型升
级，做大做强智能经济提供全方
位支撑，宁波将创造一流环境，
推动双方合作迈向新阶段。

本报讯 （记者易鹤） 昨天，
副市长陈仲朝会见了 SGS 执行副
总裁戚观成。

SGS(瑞士通用公正行集团)是
全球最大的检测、检验、鉴定及
认证机构。进入中国以来，SGS

积极帮助中国企业跨越国际贸易
壁垒，开拓国际市场。通过国际
互认协议，SGS 通标出具的产品
认证和检测报告为全球 140 多个
国家所认可。

陈仲朝说，“一带一路”建设
为双方合作带来了新机遇，希望
SGS 发挥自身优势，加大在甬投
资，积极参与宁波“中国制造
2025”试点示范城市建设，助推
宁波制造业转型升级，在合作共
赢中实现壮大发展。

本报讯 （记者张燕） 昨天下
午，副市长李关定会见美国 AOI
集团亚洲区总经理、网络设备模
块事业部高级副总裁叶书华一行。

美国 AOI 集团主要生产光通
信产品，在美国休斯敦、中国台湾、
中国宁波设立了生产基地，其中宁
波环球广电科技有限公司是其全
资子公司，一期投资 9000 万美
元，去年实现销售收入5.28亿元。

李关定希望 AOI 集团在宁波
的二期项目早日投产，尽快规划
三期项目，也希望美国 AOI 集团
为宁波招商引资起到牵线带动作
用，促进产业链上相关企业来甬
投资。

本报讯 （记 者仇九鼎） 昨
日，副市长许亚南会见了强生中
国副总裁阙非一行。

强生公司成立于 1886年，是
世界上规模最大的医疗卫生保健
品及消费者护理产品公司，在全
球 60 个国家建立了 250 多家分公
司。强生公司于 1985年进入中国
市场。

许亚南对阙非一行来甬参加
浙洽会等活动表示欢迎，并介绍
了宁波经济社会发展和“三会”
活动等情况。她说，当前宁波正
全力建设国际港口名城，打造东
方文明之都。宁波和美国企业之
间合作空间很大，希望双方进一
步加强交流合作，促进互利共
赢。

市领导会见“三会”客人

本报讯（记者南华 通讯员王凉 杨璐菁） 由
中华全国集邮联合会、中国邮政集团公司和宁波市
人民政府联合主办的“驿路·丝路·复兴路——行
走新丝路，喜迎十九大”2017 全国集邮巡回展览

（宁波站） 开幕仪式，昨日在宁波国际会展中心 1
号馆举行。中华全国集邮联合会会长杨利民、市政
协副主席郁伟年出席活动。本次邮展为期3天。

据介绍，宁波成为本次巡展中的浙江省首站。
本次集邮巡展宁波站以“驿路、丝路、复兴路”为
主题，共展出结合宁波特色的主题邮集30部113框
和一批集邮论文，其中我市入展邮集多达5部。

巡展开幕仪式上，首发 《中国海上丝绸之路
——宁波》 纪念封、《全国集邮巡回展》 纪念封各
一枚。

全国集邮巡回展
（宁波站）开幕

本报讯 （记者陈章升 慈溪
记者站邵滢 通讯员曹刚） 昨
日，宁波 （中东欧） 邮政跨境电
子商务创新园在慈溪开园。市政
协副主席郁伟年出席开园仪式。

宁波（中东欧）邮政跨境电子
商务创新园位于慈溪滨海经济开
发区，由匈牙利国家邮政公司、中
通快递、宁波英才汇信息科技有限

公司和浙江慈溪滨海经济开发区
管委会共同创建，占地约 50亩，总
建筑面积 27000平方米，功能分区
包含电商企业入驻区、仓储及邮件
处理区、投融资配套服务区和跨境
电商学院及教育培训区。该创新园
致力于打造一站式 B2C 现代物流
供应链和以跨境电商为突破口的
综合性国际合作服务平台。

宁波（中东欧）邮政
跨境电子商务创新园开园

本报讯（记者陈飞） 记者从昨
日上午举行的市人大常委会主任会
议上获悉，今年市人大常委会 5件
重点督办代表建议正式确定，将分
别由市人大常委会主任、副主任跟
踪督办。

据了解，今年 4 月召开的市十
五届人大一次会议期间，市人大代

表共提出建议 645 件，相关工委经
过认真研究筛选，确定 5 件代表建
议作为主任、副主任的重点督办件。

这 5 件重点督办建议分别是：
龚激红代表提出的《关于加大金融
对实体经济支持力度的建议》、张
秀英代表提出的《关于推进契约式
家庭医生制服务的建议》、施建耀

代表提出的《关于加大四明山区域
生态发展力度推进高端中药材科研
生产养生旅游基地建设的建议》、
王纪跃代表提出的 《关于加快 P+
R 停车场建设的建议》、王泰琅代
表提出的《关于进一步搞好居家养
老服务的建议》。

此外，市人大常委会各工委结
合年底工作重点，也确定了各自的
重点督办建议共计 12 件。各工委
将加强与建议承办单位的衔接沟
通，适时组织召开“三见面”座谈
会，推进代表建议办理工作进一步
取得实效。

今年五件重点督办建议确定
分别由市人大常委会主任、副主任跟踪督办

本报讯 （记者黄合 通讯员
勇祖轩） 下周，省第十四次党代
会将在杭州召开。昨日，记者从
市委组织部了解到，宁波代表团
共有72名党代表。

此次我市出席省党代会代表
的结构比例进一步优化，生产和
工作第一线代表比例得到了适当
提高。据统计，72 名省党代表
中，生产和工作第一线党员 28
名，占 38.9%。其中，工人党员 7

名 （农民工党员 2 名），占 9.8%；
农民党员 2 名，占 2.8%；专业技
术人员党员 11 名，占 15.3%；其
他党员8名，占11.0%。

72 名省党代表中，研究生及
以上学历的 31 名，占 43.1%；大
学本科学历的 31 名，占 43.1%；
大专学历的 8名，占 11.0%。妇女
党员 27 名，占 37.5%。少数民族
党 员 2 名 ， 占 2.8%。 50 岁 以 下

（含50岁） 党员39名，占54.2%。

省党代会将于下周召开

宁波代表团党代表
近四成来自一线

“舌尖上的中东欧”美食展“捷克之夜”昨晚降临宁波老外滩，让甬
城市民和中外客商享受到今年中东欧博览会主宾国捷克的美食和文化。图
为中马路圆形小广场舞台上，捷克扬琴乐团在表演精彩节目。

（张昊桦 徐欣 摄）

“捷克之夜” 炫老外滩

本报讯 （记者陈飞 通讯员
葛舟泱） 昨晚，副市长李关定与
来甬参加 2017中东欧国家华侨华
人宁波峰会的十余位“一带一路”
沿线国家侨商座谈。他充分肯定与
会侨商积极分享参与“一带一路”
建设的经验体会和有关建议，认
为海外侨商在推进“一带一路”
建设中大有可为，前景广阔。

座谈会上，李关定简要介绍
了宁波经济社会发展情况。他
说，宁波将努力做好服务，促进
中东欧投资合作便利化，希望海
外侨商传承爱国爱乡精神，凝聚
侨力，造福桑梓，做强实业，共
铸辉煌，助力宁波“名城名都”
建设和实现跻身全国大城市第一
方队目标。

市领导与“一带一路”
沿线国家侨商座谈


